

Enquête

Quelles sont les pratiques sexuelles préférées des Français ?

Par Marie-Laure Makouke

Publié le 9 juin 2012

Selon une étude internationale visant à étudier les pratiques sexuelles d'hommes et de femmes de onze pays, les Français ne seraient pas friands de sex toys pendant leurs ébats. Par contre, ils apprécieraient particulièrement « la levrette ».

Menée auprès de 5 670 personnes dans 11 pays (France, Belgique, Autriche, Allemagne, Italie, Pays-Bas, Norvège, Espagne, Suède, Suisse et Brésil), l'enquête internationale Casualdating.fr vise à étudier les pratiques sexuelles des hommes et des femmes.

Selon celle-ci, 79,2 % des Français préféreraient faire l'amour dans leur lit. Un lieu qui devance de très loin la plage (5,4 %) et la cuisine (3,3%). C'est davantage en expérimentant le sexe en groupe que les Français semblent pimenter leurs rapports. Ainsi, 23 % des hommes et 10 % des femmes interrogées avouent avoir déjà tenté l'expérience. En outre, contrairement aux idées reçues, les sex toys n'ont pas la cote. Seuls 14 % des répondants, désignés comme des acheteurs réguliers, utiliseraient des jouets intimes pendant leurs ébats. Avec les Italiens (13 %), ce sont les Européens les moins friands de sex toys.

Autre point abordé par l'enquête : les positions pendant l'acte. Si l'on en croit les résultats, il semble que « la levrette » soit particulièrement appréciée des Français, aussi bien par les hommes (37 %) que par les femmes (31 %). Elle devance « le missionnaire », apprécié par 19 % des hommes et 26 % des femmes, et « l'Andromaque », prisée par 14 % des femmes et 10 % de leurs homologues masculins. La sodomie reste quant à elle une position fantasmagorique pour les hommes.